

Enfermería tv

La primera televisión profesional al servicio de la enfermería



www.enfermeriatv.es

HEMEROTECA



BECA DE COOPERACIÓN

SATSE ofrece una estancia solidaria en Nicaragua a sus estudiantes adheridos



Si eres estudiante de tercero o cuarto de Enfermería o Fisioterapia puedes disfrutar el próximo verano de una estancia solidaria en Nicaragua. Durante la estancia de 25 días en el mes de septiembre, los estudiantes colaborarán con las actividades sanitarias del país. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 10 de mayo de 2013.

Adhiérete!

Orientación laboral

Guía de servicios

JORNADA #24H24P

SATSE, Soy enfermera y Enfermería tv por la visibilidad de los cuidados



Por tercer año consecutivo, la página web Cuidando.es ha acogido la jornada #@24h24p, en la que se publica un post cada hora sobre un tema relacionado con enfermería. SATSE, Soy enfermera y Enfermería tv también se han sumado a la iniciativa con dos post y un vídeo.

Agenda

Feria de empleo de Enfermería para Alemania
Del 1 al 6 de marzo
Madrid

Congreso Internacional Virtual de Enfermería 'Ciudad de Granada'
Del 17 al 28 de mayo
www.congreso-enfermeria.com

I encuentro científico gallego de estudiantes y profesionales de enfermería y fisioterapia
20 y 21 de junio
Salón de Actos del Hospital Meixoeiro de Vigo

UNO DE SUS PROGRAMAS ESTÁ DIRIGIDO A ESTUDIANTES

Ya puedes ver más de 1.000 vídeos en Enfermería tv



Enfermería tv comenzó su emisión en Internet en noviembre de 2010 y en la actualidad cuenta con más de 1.000 vídeos. En total, supera las 800.000 visualizaciones de vídeo y los 5.000 y 3.000 seguidores en Twitter y Facebook, respectivamente. Uno de sus programas, "Aula Abierta", está dirigido a estudiantes de Enfermería y Fisioterapia.

Biblioteca Virtual

Últimos apuntes subidos

- Esterilidad e Infertilidad
- Fisiopatología

De interés

- ✓ Contactos provinciales para los estudiantes SATSE
- ✓ Unidades formativas gratuitas para estudiantes adheridos de Enfermería y Fisioterapia

Enfermería tv

Síguenos en



DESARROLLO PROFESIONAL

Hablamos con Epifanio Fernández, director del Área de Enfermería de la UEM.



MUNDO LABORAL

Los mejores expedientes académicos eligen Ciencias de la Salud, como Enfermería.